

Aunque en diversas aristas socioeconómicas sumar es signo de avances, en el tema Covid-19, la sumatoria diaria, como ha estado sucediendo en Sancti Spíritus, sigue preocupando.



Y la tendencia ascendente se afianza pues amaneció la jornada dominical con otros 27 casos en el territorio, números que por infortunio van rozando lo común.

¿Es solo eso lo preocupante?

Para nada. También ascienden los enfermos sin contactos epidemiológicos determinados. Preocupación doble.

Es por eso que afirmamos que sumar, en este caso, cuesta caro, tanto para la salud de la población como para el estado, por la inversión de recursos de todo tipo para luchar contra la pandemia.

Por municipios Sancti Spíritus mantiene la vanguardia y se suman Trinidad, Yaguajay y Jatibonico en el grupo de avanzada en casos confirmados con la Covid-19. En el caso del municipio espirituano la alarma sigue prendida en el área atendida por el policlínico Sur, escenario geográfico de mucha movilidad de personas por razones

diversas.

Y si hablamos de movimiento de personas, de lagunas en el respeto al distanciamiento social, del tema colas, de personas deambulando de un lado a otro sin motivos, de grupitos chachareando en pequeños parques y otros sitios y de celebraciones, la realidad supera lo que es imprescindible hoy.

No es suficiente el tema multas u otras medidas, la conciencia, la exigencia, el control, la búsqueda permanente de alternativas para que las colas no sean tantas y con tantos matices.

Disciplina es más que un término; es vital, imprescindible para consolidar la muralla contra el virus de la Covid-19.

Las estadísticas demuestran que al menos, en Sancti Spíritus, no hay sitio para la complacencia. Todo lo contrario, preocupación y ocupación individual y colectiva, máxima exigencia y control exquisito y riguroso de las medidas establecidas tienen que ser lo cotidiano cada minuto.

Ascienden los casos y por lógica real se abren más controles de focos, la mayoría de ellos en la ciudad cabecera provincial, que sugiere un llamado de atención extra por lo que significa esa realidad en el territorio por donde mayor cantidad de personas está en la calle y que registra mayor deterioro de los indicadores asociados a la Covid-19.

La presencia del nuevo coronavirus crece en espiral y solo el cumplimiento estricto de las medidas establecidas podrá frenar esa verdad. Y todos, todos en la sociedad, desde cada uno de nuestros sitios de residencia, de nuestras obligaciones y escenarios laborales, somos responsables.

Después del 8 de septiembre las estadísticas reportan en la provincia 991 espirituanos infectados con el SARS-CoV-2 y de ellos solo 96 son importados.

Veinticuatro nuevos casos se reportan en la provincia al cierre del primero de marzo, todos son autóctonos.

- Sancti Spíritus - 13
- Yaguajay - 8
- Jatibonico - 2
- Taguasco - 1

**Que sumar no siga siendo la tendencia, porque costará más y más,
incluso, vidas humanas, que es el extremo indeseado.**